

Bien puede decirse, como alguna vez lo hemos explicitado, que son numerosas las aportaciones que puede realizar la Genealogía, no sólo a la cultura, sino también a distintas disciplinas científicas. De ello hay muestras sobradas de su colaboración con la historia, demografía, medicina, biología, genética, geografía humana, etnología, etc. Pues bien, ahora daremos un vistazo sobre lo que las investigaciones genealógicas pueden aportar a la Psicología en general, a la psiquiatría y psicoterapia en particular. Hay más de una corriente, y una de ellas es la de la terapia sistémica, que se vale de la información genealógica. Estos profesionales utilizan los llamados “genogramas”, a los cuales nosotros los genealogistas los denominamos “árboles de costado”.



[Leer artículo completo](#)